

# Mejorarán conectividad rural en Ránquil y Quirihue

**CONVENIO.** Iniciativa permitirá que dichos municipios utilicen propias máquinas para hacer mantención de caminos no enrolados bajo supervisión del **MOP**.

## Redacción

[cronica@cronicachillan.cl](mailto:cronica@cronicachillan.cl)

Los habitantes de las comunas de Ránquil y Quirihue podrán tener una mejor conectividad, tras el convenio que firmaron con el Ministerio de Obras Públicas (MOP) a través del cual podrán hacer mantención a los caminos no enrolados utilizando su equipamiento, agilizando así las respuestas a las necesidades de los habitantes de los sectores rurales.

El seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves, destacó el carácter colaborativo de la medida. “Este convenio es una muestra de cómo, cuando trabajamos en conjunto, podemos dar respuestas más efectivas a las necesidades de nuestras comunidades. La mantención de los caminos rurales es fundamental para la calidad de vida de las familias del Itata y con este acuerdo logramos agilizar los tiempos de respuesta. Así, Ránquil y Quirihue se suman a los convenios que ya tenemos con las comunas de Coihueco y El Carmen”, destacó.

Por su parte, el alcalde de Ránquil, Nicolás Torres, valoró el impacto positivo que tendrá este convenio en la vida cotidiana de los vecinos. “Nuestros vecinos y vecinas



HABITANTES DE SECTORES RURALES DE RÁNQUIL Y QUIRIHUE MEJORARÁN CONECTIVIDAD TRAS CONVENIO.

de sectores rurales necesitan caminos en buen estado para trasladarse, trabajar y acceder a servicios básicos. Poder colaborar directamente con el **MOP** en esta tarea nos permitirá entregar soluciones más inmediatas y mejorar la conectividad de nuestra comuna, a nuestros vecinos. Tenemos un equipo municipal que está preparado y con ganas de mejorar la calidad de vida de los vecinos, y este convenio es una señal

más que la unión hace la fuerza”

En tanto, el alcalde de Quirihue, Eduardo Redlich, resaltó la relevancia de la coordinación interinstitucional. “La conectividad es clave para el desarrollo de nuestros territorios. Nos trasladamos hasta Ránquil para firmar este convenio que refleja la importancia de unir esfuerzos entre el Estado y los municipios, para que los caminos enrolados no tengan

que esperar largos tiempos de reparación, sino que podamos atenderlos de manera rápida y efectiva, dando respuesta oportuna a nuestros vecinos y vecinas”

Con esta iniciativa, el **MOP** y las municipalidades buscan fortalecer la gestión de la red vial en beneficio de los habitantes del mundo rural, reforzando la importancia de la cooperación como motor de desarrollo territorial. ☞